



寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる頃となりました。子どもたちは寒さに負けず体を動かす遊びを中心に、友達といろいろなことに挑戦しています。

かぜをひいたり体調を崩しやすいこの季節、遊んだ後や外から帰ってきたときには手洗い、うがいを丁寧にいき感染予防に努めていきたいと思えます。



寒くなってきたこの季節でも園庭に喜んで出て、サッカーボールに夢中になったり、なわとびをしたりと体を動かし上手に体をあたたためて遊んでいます。

焼き芋大会では朝から自分たちが掘った芋をようやく食べられるととても楽しみにしていました。さつま芋を新聞やアルミホイルで包んで準備するところから上機嫌でしてくれました。おやつ時間で食べる焼き芋を嬉しそうに自分で選び、「あつ〜い！」と言いながら上手に皮を剥いて大きなお口で頬張っていました。



毎朝歌っている「たきび」を気に入って難しい3番まで歌えるようになりました。園庭に落ちている葉っぱを拾って「おちばたき〜」「これで焼き芋しょ」と絵本でみた方法でも焼き芋を食べてみたいようでした。どんぐり拾いも喜んだりと自然とも楽しく触れ合っています。

○相撲大会○

相撲大会の練習が始まると、気合いを入れて一生懸命取り組んでいました。最初は押し方もぎこちなかったり、押されるとそのまま後ろに行ってしまうたりしていました。しかし、練習を重ね試合にも慣れてくると、勝ったときの喜びや負けたときの悔しさを味わうことで次の練習への意欲に繋がっていました。押されていただけだったのが足でしっかりと踏ん張って線から出ないように押し返すようになり、「やったー！勝った！」「次は勝ちたいな」と、とても白熱していました。「はっけよーい！」の合図で相手を見る表情がとてもカッコよく毎回真剣さが伝わってきました。

当日は朝から気合い十分な反面少し緊張した様子の子どもたちでした。トロフィーを目指してたくさん練習してきた成果があり、一人ひとりがよく粘ったとても良い試合となりました。お忙しい中、応援に来て下さりありがとうございました。

○体操教室○

平こども園へ体操教室に参加しました。鉄棒に加えてパラバルーンも体験しました。初めて触れるパラバルーンにとっても喜んで掛け声に合わせて動かしたり技を出したりとみんな楽しく取り組んでいました。また、平こども園の年長組が遊びに来てくれた時には組体操にも挑戦しました。優しいお兄さん、お姉さんに手を引かれ、教えてもらいながら一つひとつの技を上手に成功させていました。なかなか出来ない体験をすることができ、とても嬉しかったようで来月の体操教室も楽しみにしています。

○エピソード○

園庭遊びをしている時の一コマです。園庭にある桜の木の枯れ葉をAくんが集めて持って来ました。

Aくん 「葉っぱ見つけた！茶色いの」

Bちゃん 「いっぱいー！あ、これにね火をバーってつける」

保育教諭 「その火で何するの？あったかそう！」

Bちゃん 「え〜たきびかな！あ！お芋入れる？」

焼き芋大会に向けて焼き芋に関する絵本を見たことを思い出し、葉っぱに火をつけてたきびをすることや、毎朝歌っている「たきび」の歌とも重ねていることが分かります。遊びのなかで、ふとした瞬間にこのように結び合わせて考えられていることから毎日の習慣が活かしているのだなと感じます。また子どもならではのユニークな発想が飛び交うこともあり聞いているととても楽しくなります。



7日(月) 体操教室 (8:50までに登園して下さい。)
(体操服を着用してきて下さい。)

10日(木) 舞鶴市東消防署見学(平こども園と合同)

18日(金) 身体測定

23日(水) お誕生会

24日(木) クリスマス会 (1号冬休み ~1月7日まで)

25日(金) もちつき大会

29日(火) 冬休み ~1月4日まで

